



## Enfin des nouvelles!

publié le 15/12/2011

Avec cette nouvelle année scolaire, le groupe orchestre s'est un peu modifié. Alors qu'un élève redoublait et que le second n'était absolument plus motivé, deux filles ont décidé de rejoindre le groupe. La première joue des percussions et la deuxième joue de la clarinette. Grâce à leur sérieux et leur travail, elles ont réussi à rattraper le niveau de l'orchestre. Toutes mes félicitations à Emma et Pauline !

Ces 15 élèves de la classe d'orchestre sont donc maintenant en 4ème.

L'option "Orchestre d'harmonie" fonctionne toujours de la même manière.

Les élèves musiciens bénéficient toujours d'un cours d'instrument collectif d'une heure par semaine et chaque vendredi, de 16h à 17h, nous nous réunissons pour le Tutti d'orchestre. Je constate qu'il y a toujours la même motivation et que ces jeunes musiciens sont heureux de découvrir de nouvelles partitions. Ils avaient hâte de jouer les deux nouveaux morceaux : "Supercalifragilisticexpialidocious" ainsi que le thème de "Forrest Gump" mais il faudra encore progresser avant de jouer "pirates of the Caribbean".

### Voyage en Allemagne

L'orchestre d'harmonie y participe. Nous partons du lundi 16 au samedi 21 avril 2012. Nous visiterons Cologne, Bonn et la maison de Beethoven. Bien entendu, l'orchestre se produira dans l'une de ces deux grandes villes. Encore une belle expérience !

### Le mot d'Emma

"Madame Marchau m'a proposé de rejoindre l'orchestre aux percussions. Participer à l'orchestre m'a permis de travailler avec mes amis. J'ai appris à regarder le chef d'orchestre et j'ai vite progressé. Je sens qu'on a tous une place importante. Le voyage en Allemagne nous permettra de nous rapprocher davantage".

### Le mot de Pauline

"Je me suis décidée à jouer de la clarinette car ma meilleure amie qui est dans ma classe, joue depuis un an dans l'orchestre. En septembre, j'assistais souvent aux cours des clarinettes et un jour j'ai essayé. Maintenant, j'ai une belle clarinette et j'adore en jouer car je trouve que cet instrument a un très joli son."

